
 先生は春日井市に住んでこれで２３年目になります。生まれてからずっとこの春日井市に住んで

います。ですが、今回の記事を書くにあたって、意外と春日井市のことを知らないなあと感じました。

サボテンなどの有名どころは知っているのですが…。高校に進学して驚いたのは、給食でサボテン

が出てくるのは春日井市だけみたいです。名古屋市の高校に通っていましたが、周りの人にはずい

ぶん驚かれました。これは、春日井市ならではのようです。みなさんはいくつ川柳を作ることができま

したか？最後に、先生が作った川柳を載せておきます。 

                                                   

 

 

  

 

   いかがでしょうか。春日井市に住んで２３年、遊ぶところは大体春日井市にあります。名古屋市も

近く、遊ぶことに困ったことはありません。素晴らしいことですね。 
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